
在基层干出一番事业

———访市人大代表李怀科

市人大代表李怀科是淮
滨县谷堆乡党委书记，来自基
层的他，文质彬彬中透露着纯
朴。但是，和所有代表一样，他
在聆听乔新江市长做《政府工

作报告》时，也是无比认真。不
仅如此，每听到和自己的工作
或生活环境有更密切关联的
内容时，他就积极作出总结和
归纳。 也正因此，他对拿在手
里的这张《政府工作报告》已
经了然于胸。

“听了乔市长的报告后，

我知道过去的一年， 我市发
生了这么多美好的变化，真
是太让人振奋了！ ”李怀科边
来回轻轻翻着手里的《政府
工作报告》 边对记者说，“尤
其是在谈到

2016

年的重点工
作时， 乔市长讲了八个方面
的工作， 我把这些总结为四
个点，就是关注民生，注重发
展，突出改革，不忘农业，这
些工作非常细致，具体，同时
我认为这也是非常符合信阳
实际的。 作为一位来自己基
层的人大代表， 看到这些和
自己的工作有着密切联系的
发展规划，我倍感鼓舞，充满
希望。 回去后， 我会立足本
职，努力工作，在基层干出一
番事业！ ”

誓为家乡做贡献

———访市人大代表冯琪雅

2

月
18

日上午，光山县代
表团的各位人大代表齐聚一
堂，热议乔新江市长今年所做
的《政府工作报告》。趁着中间
休息的机会，记者采访了该团
市人大代表、河南司马光教育
基金会理事长冯琪雅女士。

“咱们信阳的景色真美，

简直就像山水画一样！ ”因为
长时间在外地，每次回信阳都
感觉家乡有着巨大变化的冯
琪雅将夸赞家乡的秀美作为
了自己的开场白。 冯琪雅说，

家乡的山水令其痴迷，而这令

人痴迷的山水恰恰彰显了信
阳巨大的生态优势。 “听完乔
市长所做的《政府工作报告》，

我感到无比欣慰，因为市委市
政府很好地保护和利用了信
阳的生态环境。 在谈及

2016

年的工作重点时，乔市长也讲
到将继续大力保护信阳的生
态环境，在经济发展中大打生
态牌，这是非常符合信阳实际
的，也体现了市委市政府的英
明决策。 ”冯琪雅说。

冯琪雅告诉记者说，令其
痴迷和自豪的不仅有家乡的
山水，还有信阳的教育。 “听完
乔市长的《政府工作报告》，我

感觉咱们信阳的教育真的很
厉害， 每年都有一大批学生
考入名牌大学， 尤其是我们
光山县，每年考入北大、清华
的学生数量都排在全省前
列， 这是全市重视教育的结
果，同时也说明，信阳在发展
经济中有着民智上的优势。 ”

冯琪雅说，“生态和民智上的
巨大优势， 让我对信阳今后
的经济发展充满信心， 同时
也激动不已。 作为一个人大
代表， 我一定会加入到全市
创业、创新的大潮中来，为家
乡作出应有的贡献！ ”

积极建言献策，乃是人大
代表职责所在。 在这一点上，

冯琪雅也提出了自己的想法，

建议家乡应重视商业文化，培
养企业家。 “经济的发展归根
结底取决于企业家的数量和
质量，信阳有着良好的民智基
础，理应培养出一大批优秀的
企业家。 ”冯琪雅说，“所以，我
建议全市在重教文化的同时，

向前延伸一下至重商文化，浓
化商业氛围， 培养商业人才，

将知识转化成商业成果，从而
推动整个信阳的经济发展。 ”
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找准自身定位

精研征管措施

———访市人大
代表杨忠乾

“聆听政府工作报告后，

倍感责任重大，使命光荣，作
为汇聚财力、 保障社会民生
发展的重要职能部门， 我们
将认真学习政府工作报告，

找准自身定位， 精研征管措
施， 为全年税收任务的实现
打下坚实的基础。 ”昨日，市
人大代表、 河区地税局党
组书记、 局长杨忠乾在接受
记者采访时说。

杨忠乾说，

2015

年
12

月， 在组织收入进度严重滞
后的情况下，我们坚定信心，

全力攻坚， 单月税收收入达
到

17672

万元， 同比增长
99.5%

，增收
8814

万元，成功
实现税收进度逆势起飞，月
度收入规模不仅创历史同期
新高， 而且创河地税成立
以来月收入最高纪录。 全年
累计组织各类收入合计

82812

万元， 同比增长
17%

， 增收
12035

万元，提前
6

天超额完
成全年税收任务，为保财力、

稳增长、促转型、惠民生作出
了积极贡献。

税收管理是税收工作永恒
的主题，改革创新是提高税收
管理水平的不竭动力。 杨忠乾
对正在进行的深化国税、地税
征管体制综合改革信心满满。

他说，这次改革，就是要逐步建
成与国家治理体系和治理能力
现代化相匹配的现代征管体
制，可谓是颠覆性的改革。信阳
地税是全省唯一的综合改革试
点单位，河区地税局作为中
心城区局，承担的改革任务与
税收任务最重，责任重大，面临
的困难前所未有，但也又一次
给了我们唱响河地税品牌创
造了机会。

杨忠乾坚定地说， 我们
肩负着市地税局党组的期
待， 肩负着河地税人员的
期待， 肩负着广大纳税人的
期待。我们将发扬“滚石上山”

“敢为天下先” 的担当精神，

把握住这次千载难逢的机
会， 在河地税史上再添浓
墨重彩的一笔。
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